
14 Quinta-feira, 28 de Novembro de 2024Região do Vale

Angra: Duas pessoas morrem 
em acidente na Transpetro
Segundo Corpo de Bombeiros, o acidente envolveu 5 trabalhadores

Um acidente no Terminal 
da Transpetro em Angra dos 
Reis (Tebig), na região da Cos-
ta Verde-RJ, nesta quarta-feira, 
dia 27, fez duas vítimas fatais e 
deixou outros três trabalhado-
res feridos gravemente.  Os fun-
cionários são da Olicampo, que 
presta serviços ao Tebig.  Se-
gundo o Corpo de Bombeiros,  
a  tragédia aconteceu na esta-
ção de tratamento de efluente 
(ETE) da unidade por volta de 
meio-dia.

Os trabalhadores faziam a 
troca de uma passarela de con-
creto, localizada acima de um 
reator. A estrutura metálica que 
estava sendo removida ruiu, 
causando o acidente. Em nota, 
a Transpetro lamentou o aci-
dente e informou que os “tra-
balhadores foram atendidos 
imediatamente pelas equipes 
médicas, mas infelizmente não 
resistiram”. Outro trabalhador, 
que também estava no local, 
recebeu atendimento médico 
e foi encaminhado a um hos-
pital da região, com estado de 
saúde estável. A Transpetro, 
juntamente com a Olicampo, 
está prestando todo apoio aos 
familiares, segundo a nota da 
empresa, que irá instaurar uma 
comissão para apurar as causas 
do acidente.

Sindipetro-RJ fala em 
sucateamento da unidade

Em seu site, o Sindicato 
dos Petroleiros do Rio de Ja-
neiro (Sindipetro-RJ) tam-
bém divulgou nota e afirmou 

que  vem sistematicamente 
denunciando a situação de 
sucateamento e precarização 
das unidades e dos trabalha-
dores da Transpetro, pró-
prios e terceirizados, como 
nos terminais da base do Sin-
dipetro-RJ como o TEBIG e 
TABG.

- É preciso deixar claro 
que a direção da Transpetro, 
através de seu presidente, 
Sergio Bacci tem se recusa-
do a responder indagações 
oficializadas pelo Sindicato 
sobre questões que envolvem 
falta de efetivos, sucateamen-
to dos terminais e unidades e 
segurança do trabalho. Sendo 
assim, o Sindipetro-RJ exige 
uma reunião urgente com a 
direção da Transpetro - disse.

Segundo o sindicato, em 
outubro, ocorreram mortes 
no sistema Petrobrás, in-
cluindo uma no Complexo 
Boaventura, em Itaboraí-RJ. 
Inclusive, a situação ensejou 
na suspensão de uma reunião 
de PLR.

O Sindicato que possui 
uma subsede em Angra dos 
Reis, e já conta com diretores 
e advogados acompanhando 
a situação, também exigi par-
ticipar de uma investigação 
completa do ocorrido. Ain-
da, o Sindipetro-RJ prestará 
apoio ao Sindicato dos Traba-
lhadores da Construção Ci-
vil de Angra dos Rei e Paraty 
(Sticpar), entidade que repre-
senta os trabalhadores envol-
vidos no acidente.

Transporte de petróleo
O Terminal de Angra dos 

Reis (Tebig) é reponsável pelo 
transporte do petróleo para as re-
finarias de Duque de Caxias (RJ) 
e Gabriel Passos (MG), além de 
funcionar como entreposto de 
exportação e cabotagem - trans-
porte de cargas ou passageiros 
entre portos de um mesmo país 
ou entre portos de países dife-
rentes - para terminais de menor 
porte. O transporte atende a ela-
boração de bunker e a exportaçào 
de óleo combustível excedente 
na produção nacional. O bunker 
é usado para suprir a demanda 
de abastecimento dos navios que 
operam no terminal e nos portos 
de Mangaratiba e de Sepetiba 
por barcaça que opera no píer de 
rebocadores.

Divulgação

Segundo o Corpo de Bombeiros, o acidente envolveu cinco trabalhadores

Formação para gestores da rede
A vice-prefeita e secretária 

de Educação de Barra Mansa, 
Fátima Lima, participou da for-
mação de gestores da Secretaria 
Municipal de Educação (SME). 
O encontro foi realizado na 
noite de terça-feira, dia 26, no 
auditório do Centro Educacio-
nal Integrado (CEI) Saturnina 
de Carvalho e Vieira da Silva. O 
evento contou ainda com presen-
ças de professores, supervisores, 
orientadores educacionais e pe-
dagógicos, além de profissionais 
de apoio ao magistério da rede.

Na ocasião, Fátima ressaltou 
que a formação é uma oportu-
nidade para o desenvolvimento 
e interação dos gestores. “Para-
benizo a todos por essa iniciati-
va de se capacitar. Vocês já têm 
uma experiência e vivência no 
ambiente escolar e fico feliz a 

cada vez que vejo os nossos pro-
fessores e diretores buscando o 
conhecimento e com a intenção 
de evoluir”, frisou.

O curso ocorre de maneira 
semestral, sendo realizado duas 
vezes ao ano. Ele tem por obje-
tivo capacitar os profissionais 
para atuação de gestão escolar 
de forma abrangente, conhecen-
do um pouco de gestão financei-
ra, administrativa, pedagógica, 
recursos humanos, entre outros 
temas fundamentais ao funcio-
namento das unidades escolares 
da Rede Municipal de Ensino de 
Barra Mansa.

Competição de 
Tecnomaker

Já nesta quarta-feira (27), 
também no CEI, aconteceu a I 
COTEC-BM, uma competição 

que reuniu estudantes do 4º ao 
9º ano da rede pública de ensi-
no. Os estudantes elaboraram a 
criação e apresentação de solu-
ções inovadoras, utilizando kits 
de robótica e impressão 3D. A 
competição tem a organização 
da assessoria de TecnoMaker da 
Secretaria de Educação. Os três 
primeiros colocados foram pre-
miados com medalhas.

Encerramento  
Damião Medeiros

Ainda nesta quarta-feira, 
na Escola Municipal Damião 
Medeiros, no bairro Paraíso 
de Baixo, aconteceu o encerra-
mento das atividades alusivas 
ao Mês da Consciência Negra. 
A vice-prefeita e secretária de 
Educação, Fátima Lima, com-
pareceu no evento. 

deputado Munir Neto traz serviços 
do estado para o Sul Fluminense

O deputado estadual Munir 
Neto (PSD), através de uma 
articulação com o Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, 
trouxe para a Região Sul Flumi-
nense o Projeto Social ‘RJ Para 
Todos’. As ações tiveram início 
na última terça-feira (26), em 
Arrozal, distrito de Piraí, e fina-
lizará no sábado (30), em Volta 
Redonda.

“Em Arrozal, distrito de 
Piraí, a ação foi um grande su-
cesso. Atendemos a solicitação 
do nosso parceiro, o vereador 
Sena, vice-prefeito eleito do 
município. Mais de 400 pessoas 
tiveram acesso aos serviços gra-
tuitos do Governo do Estado”, 
destacou Munir.

Entre os serviços oferta-
dos, estão emissão de primeira 
e segunda via do RG, isenções 
para certidão de nascimento, 
casamento, óbito e habilitação 

para casamento, orientações 
dos direitos do consumidor e a 
Carreta do Trabalhador.

Na quarta-feira (27) a ação 
estará em Rio Claro, na Praça 
Fagundes Varela, na quinta-
-feira (28), em Porto Real, no 
Parque Mariana, na sexta-feira 
(29), em Barra Mansa, na Ave-
nida Presidente Roosevelt, e no 

sábado (30), em Volta Redon-
da, na Praça Brasil.

“Estamos fortalecendo o nos-
so sul do estado e trazendo benefí-
cios para a população. Essas ações 
permitem que muitos cidadãos 
tenham acesso a seus direitos bá-
sicos. Levar os serviços públicos 
para perto das pessoas é motivo de 
muita alegria”, concluiu Munir.

Divulgação

A ação social está percorrendo vários municípios

A Secretaria Municipal 
de Educação de Barra Man-
sa divulgou nesta quarta-
-feira (27) a 2ª listagem das 
crianças contempladas pela 
Chamada Escolar 2025. Os 
resultados podem ser con-
sultados através do site: (ma-
tricula.barramansa.augeedu-
cacional.com.br).

Caso a criança tenha sido 
contemplada, a efetivação da 
matrícula deverá ser realiza-
da até o dia 04 de dezembro, 
sendo necessário levar até a 
unidade escolar os seguin-
tes documentos: Cópia da 
certidão de nascimento da 
criança; Cópia do CPF e 
carteira de identidade (se 
houver) da criança ou outros 
documentos nos termos do 
Art. 3º, IV da Lei Federal 
Nº 13726/2018; Cópia do 
cartão de vacinação da crian-
ça; Cópia do cartão do SUS 
da criança; Cópia do cartão 
do Auxílio Brasil, se hou-
ver; Cópia do CPF e RG do 
pai e da mãe ou do respon-
sável legal pela matrícula 
nos termos da Resolução nº 
001GAB/SME-2017; Có-
pia do documento compro-
batório emitido pelo Juiz 
da Vara da Infância e da Ju-
ventude quando se tratar de 
guarda, tutela, família subs-
tituta e outros; Cópia do 
comprovante de residência 
no nome do (a) responsável 
legal; 02 fotos tamanho 3x4.

A próxima e última lis-
tagem do ano de 2024 está 
marcada para sair no dia 10 de 
dezembro. Em caso de dúvida, 
o contato com a Assessoria de 
Assuntos da Infância e Adoles-
cência pode ser feito pelo nú-
mero (24) 2106-3508 ou pelo 
WhatsApp (24) 99875-3334. 

BM divulga 
listagem da 
Chamada 
escolar de 2025
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Prefeitura de Pinheiral avança 
na Regularização Fundiária

Vinicius Cozzolino destina 
emenda para Porto Real

Orçamento de Angra

Selo nacional de alfabetização

Avanços implementados

CSN investe em novo datacenter 

A Prefeitura de Pinheiral 

deu mais um passo rumo 

à regularização fundiária 

no município, por meio do 

programa Regulariza Já. 

Na última segunda-feira, 

25, o prefeito Ednardo Bar-

bosa, acompanhado pela 

secretária de Urbanismo, 

Habitação e Regularização 

Fundiária, Maria Fernan-

da, realizou a entrega da 

documentação do bair-

ro Três Poços no cartório, 

aproximando os morado-

res do tão aguardado títu-

lo de posse. Os títulos de 

posse serão entregues às 

360 famílias contempla-

das na primeira etapa. Até 

o momento, mais de 700 

famílias já receberam seus 

títulos, e cerca de 5.900 ain-

da serão beneficiadas pelo 
programa de regularização 

fundiária.

O Centro de Reabilitação 

Nicolau Serfiotis, em Porto 
Real, que atua nas áreas de 

fisioterapia, fonoaudiologia 
e terapia ocupacional, rece-

berá um veículo que será 

utilizado pelos profissionais 
nas visitas a pacientes em 

suas residências. A aquisição 

foi garantida pelo deputado 

estadual Vinicius Cozzolino, 

que destinou R$ 112.815 em 

emenda parlamentar para 

o recurso. “As emendas do 

nosso gabinete são planeja-

das para atender as neces-

sidades da população flu-

minense. Essa demanda foi 

apresentada pelo vereador 

Diego Graciani em parceria 

com o prefeito Alexandre 

Serfiotis. Esse veículo garan-

tirá que pacientes recebam 

atendimento em casa”.

As matérias relacionadas 

ao orçamento para 2025 fo-

ram votadas na Câmara de 

Angra dos Reis na sessão 

de terça-feira (26). Os vere-

adores acompanharam o 

parecer da Comissão de Fi-

nanças da Casa que opinou 

pela aprovação dos proje-

tos de lei na Ordem do Dia. 

Na pauta, estava a revisão 

do Plano Plurianual para 

o município (2022 a 2025). 

Todas as matérias foram 

aprovadas por 10 votos em 

primeira discussão.

O Ciclo de Alfabetização 

do Ensino Fundamental 

de Quatis conquistou a ca-

tegoria “ouro” na primeira 

edição do Selo Nacional 

Compromisso com a Alfa-

betização 2024, do Minis-

tério da Educação (MEC). A 

iniciativa, que é desenvolvi-

da dentro do Compromisso 

Nacional Criança Alfabeti-

zada, premia as Secretarias 

de Educação de estados e 

municípios que mais pro-

movem ações que estimu-

lem a alfabetização. 

O novo Datacenter foi 

projetado para mitigar os 

impactos dessas falhas, 

oferecendo uma estru-

tura moderna, segura e 

equipada com tecnolo-

gias de última geração. 

Dentre os avanços imple-

mentados, destacam-se 

a proteção contra gases 

tóxicos, alagamentos, in-

cêndios e pulsos eletro-

magnéticos. O ambiente 

também conta com es-

tabilidade elétrica ga-

rantida por linhas de ali-

mentação redundantes e 

gerador próprio, além de 

um sistema de refrigera-

ção de precisão redun-

dante. O acesso é contro-

lado por biometria.

A CSN instalou seu pri-

meiro Datacenter de Au-

tomação na Usina Presi-

dente Vargas (UPV), com 

o objetivo de garantir 

maior estabilidade e se-

gurança aos sistemas de 

produção da empresa. 

A iniciativa visa resolver 

problemas recorrentes de 

paradas inesperadas em 

servidores que compro-

meteram a infraestrutura 

de automação, resultando 

em prejuízos. Atualmen-

te, a área de Automação 

da UPV conta com 65 

servidores descentraliza-

dos em 15 áreas distintas, 

muitas com infraestrutura 

inadequada para suportar 

esses equipamentos.

Divulgação/PMP

Divulgação

Mais de 700 famílias já receberam seus títulos

Deputado destinou R$ 112.815,00 em emenda parlamentar

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


